

Im Jahr 1998 haben sich ein paar Musiker zusammengefunden, die sich dem Spaß an der Musik verschrieben haben. Der Name der Band war mit "Edelweiß Spitzbuam" rasch gefunden, schlossen wir uns doch bei Gründung dem Trachtenverein Edelweiß an, der im Mainzer Stadtteil Weisenau beheimatet ist. Mit unserer Musik Freude und gute Laune zu verbreiten, genießt hierbei für uns oberste Priorität.

Von traditioneller sowie moderner Volks- über Tanzmusik bis hin zu Partyknallern, die jeder kennt, versuchen die wir immer wieder unser Publikum auf Festen, Feiern und sonstigen Veranstaltungen zu begeistern und mitzureißen, so dass Jung und Alt gemeinsam ihren Spass haben und feiern können, wenn wir aufspielen. Unser Motto lautet daher nicht "Tanzen oder singen Sie schon", sondern "Tanzen und singen Sie bereits zu unserer Musik", denn nur dann, wissen wir, dass wir den Geschmack des Publikums getroffen haben.

Na, und wann dürfen wir bei Euch aufspielen?

Es grüßen die Edelweiß-Spitzbuam (1. Mainzer Oktoberfestband) aus Mainz-Weisenau.